

いなにわやま
稲庭山 24

二戸市立浄法寺中学校 学校通信 No.8 2024/05/30 (木) 文責：校長

チームのまとめり 絶好調! ～ 地区陸上大会 ～



競技終了後 笑顔でポーズをとる 特設陸上部のメンバー

5月26日(日)、一戸町総合公園陸上競技場において、二戸地区中学校陸上大会が行われました。きれいな青空が広がるさわやかな天候の中、本校特設陸上部からも7人が出場しました。この日に照準を合わせてトレーニングを積んできた選手たち。朝一番からいい顔をしていました。絶好調です! テント内の雰囲気も良く、1か月の練習期間を通して、チームとしてのまとめりが強くなっていると感じました。結果は、自己ベストを更新した選手が多く、収穫の多い大会となりました。県通信陸上大会は、北上総合運動公園陸上競技場で行われます【6/29(土)・30(日)】。これからもFight! 特設陸上部!!



全身を使った
会心の一投
(砲丸投)



直線走路で
順位を上げる
(1500m)

【入賞 おめでとう!】

順位	種目	
第1位	共通女子走高跳	★
第2位	共通男子走幅跳	★
	共通男子砲丸投	★
第3位	共通男子走幅跳	★
	1年男子1500m	★
	共通男子砲丸投	★
第6位	2・3年男子1500m	

★ … 県通信陸上大会出場

元気な声で 1日がスタート ～ あいさつ運動 ～

「おはよう ございます！」

生徒玄関に元気な声が響きます。

今日は、「あいさつ運動」の初日。

生活学習委員会は、毎月第2・4週の月曜日から金曜日までを活動日とし、今年度の運動をスタートさせました。設定時間は、多くの生徒が登校する7時55分～8時05分の10分間です。

「昨日の部活、お疲れ～！」

「あれっ!? 髪切った??」



あいさつは 楽しい会話のきっかけにも なっています

明るいあいさつと ちょっとした会話で、今日も楽しい1日になりそうな予感がします。みんなのために 学校のために 生活学習委員会のみなさん、来月も頼みますよ！

先輩が 実習生として帰ってきた! ～ 教育実習 ～



充実した実習期間になりますように

先週から、教育実習生が来ています。平成29年度に本校を卒業した先輩です。紹介式では、実習生からのさわやかなあいさつと力強い意気込みに、歓迎の大きな拍手が送られました。

実習期間は、6月12日までの3週間です。

教科：社会

学級：2年A組

部活：バスケット



職員室入口に飾ってあるパネル
野球部黄金期を支えた先輩です

5月23日から6月12日まで教育実習でお世話になります。

私は、6年前に浄法寺中学校を卒業し、今はなくなってしまったのですが、当時は軟式野球部でキャプテンをしていました。久しぶりに浄法寺中学校に来て、当時の様々な思い出がよみがえりました。今回の実習を通じて多くのことを学びたいと思っています。授業や部活動などの活動の中で、生徒の皆さんと一緒に楽しい時間を過ごしながら、成長していけるよう努力していきたいと思っています。よろしくお願いします！

お知らせ 二戸地区中学校総合体育大会 に参加します

◆期日 令和6年6月8日(土)、9日(日) 【振替休日：10日(月)、11日(火)】

- ◆確認
- ・登下校時のスクールバスは運行しません
 - ・学校⇔大会会場 の移動は、学校で用意したバスを使います。
 - ・大会に参加しない生徒は、学校で活動します(両日とも)。

組み合わせ等は
次号に掲載します